

André GAMBRELLE

De la promotion 1951 de l'École polytechnique, il est sorti dans les Ponts et Chaussées pour servir Outre-mer.

Il a commencé sa carrière à Madagascar en 1957. Tout d'abord affecté au service des études de la Direction générale des Travaux publics à Antananarivo, il a été nommé adjoint au chef du Service des Travaux publics de Tamatave, puis en 1960, directeur du service d'architecture, d'urbanisme et de l'habitat. Il a rejoint la SCET Coopération en 1962 et dirigé son agence à Madagascar, puis en Tunisie (1966-1967) et en Algérie (1968-1971).

Il a poursuivi sa carrière dans le groupe de la Caisse des Dépôts et Consignations, à la SCET International de 1971 à 1979, où il a été successivement responsable de la région Méditerranée et Moyen-Orient et du développement des relations internationales. Après avoir été, en service détaché, le directeur général d'ADRA, filiale de Renault pour l'export de complexes agro-industriels, en 1980-1981, il revint à la SCET comme directeur régional en 1984. De 1988 à 1992, Monsieur Gambrelle a été détaché comme président-directeur général d'EUROGEM, une filiale immobilière de la Caisse des Dépôts et Consignations.